

# ヨネックスチャレンジカップ 2022

## チャレンジクラス優勝

### 佐伯ゆかり (J☆フレンズ)

暑さが苦手な私は、大会前から続いていた猛暑に不安を感じていました。やはり途中から熱中症による頭痛の症状もでてきたのですが、氷で時々冷やしてもらったり、OS-1 を頂いたりとパートナーや周りの人に看病して頂いたおかげで、無事に最後までコートに立つことができ、優勝する事が出来たと思います。

本当にありがとうございました m(\_ \_)m

### 浦田道子 (ロコメイト)

題名 初ペアで初優勝！

猛暑の中の試合。「無事に家に帰ること&楽しみましょう」が毎試合の合い言葉となり試合に挑みました。

試合中、苦手なボールにラケットが振れなくなってミスしても「思い切って攻めたらいいよ！」と言ってくれたり、同じミスを繰り返し凹みそうになる気持ちを、笑って吹き飛ばしてくれたり、「自分達の試合をしないと！」と声をかけてもらい、支えてもらい、とても心強かったです。ペアのおかげで、笑顔で楽しくプレーすることができ、ペアには本当に感謝です。初ペア、初試合、そして初優勝。とても嬉しかったです。

全国大会に向けて更に成長できるよう、日々課題を持って練習に励みたいと思います。

大会役員の皆様、いつも練習・指導して下さる皆様、応援して下さった皆様ありがとうございました。

## ステップアップクラス優勝

### 鈴木由美子 (センチア)

題名 テニスに感謝

富山県支部に入会して、初ダブルスが今年のこの大会でした。ペアも清水さん。去年は決勝にいけなかったの、今年もう一度挑戦しようと出場を決めました。

当日は6月観測史上最高値の37.2度が出た日。強風に翻弄されながらも、なんとか勝ち切る事ができました。清水さんありがとう。

県外から来た私ですが、テニスをやっているところに行っても仲間ができ、離れても関係は続きます。テニス是最強のコミュニティーツールなのです。日ごろから指導して下さるコーチ、練習仲間に感謝し、来年はチャレンジクラスにチャレンジです！

### 清水雅子 (大林 TS)

題名 優勝を目指して！

いつも練習しているように出来ればキツ勝てるはず！と、鈴木さんとコーチにアドバイスをもらい、作戦を立てて試合に臨みました。しかし、準決勝あたりからとても風が強くなりなかなか思うようにはなりません。それでも、鈴木さんが前衛で何度もナイスコースに決めてくれて、最後まで気持ち良くプレーをする事が出来ました。お互いたくさん褒める事で最後まで気持ちを高めていけたと思います。

これからもステップアップ出来るよう練習していきたいと思います。

熱い中、大会を運営して下さった役員の皆様、そしていつも楽しく練習を一緒にしてくれる皆さん、有り難うございました。